



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



María Garaña, primera mujer que se convierte en CEO global de ClarkeModet en sus 145 años de historia

El Consejo de Administración de ClarkeModet ha nombrado a María Garaña CEO global del grupo líder en servicios de propiedad industrial e intelectual en Europa y Latinoamérica, integrado por catorce compañías y un equipo de más de 500 profesionales. El nombramiento se hará efectivo con su incorporación el próximo 11 de junio. Es la primera mujer directiva que asume este puesto en los 145 años de historia de esta multinacional española y releva en el puesto a Luis De Torres, anterior CEO de la empresa.

Garaña ha ocupado posiciones de máxima responsabilidad en grandes tecnológicas como Google y Microsoft, y cuenta con una destacada trayectoria profesional vinculada a la innovación. Su experiencia será clave para impulsar la revolucionaria apuesta de ClarkeModet, que está introduciendo soluciones basadas en la tecnología más disruptiva en el campo de la propiedad intelectual para proteger las innovaciones de sus clientes.

ClarkeModet es el mayor grupo especializado en financiación, protecció

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |